

Wir trauern um



Herrn Steuerberater Lothar Herrmann

Präsident der Steuerberaterkammer Hessen,

der am 5. Oktober 2020 im 70. Lebensjahr plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Herr Lothar Herrmann gehörte seit dem Jahr 2007 dem Kammervorstand an und war seit dem Jahr 2011 Vizepräsident und Schatzmeister. Am 21. 10. 2014 wurde er zum Präsidenten der Kammer gewählt und in diesem Amt im Jahr 2019 bestätigt. Er hat sein Ehrenamt mit hoher fachlicher Kompetenz ausgeübt und die Interessen des steuerberatenden Berufs wirksam und mit herausragendem Engagement, auch über Hessen hinaus, vertreten. Wir verlieren eine Führungspersönlichkeit, die der berufsständischen Arbeit unserer Kammer zukunftsweisende Impulse gegeben hat. Die Erinnerung an sein erfolgreiches Wirken und seine Persönlichkeit wird in unserer Kammer stets lebendig bleiben. Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

Für den Vorstand, die Geschäftsführung und die Kammerangestellten

Reinhard Bolender

Vizepräsident